
 Compte rendu du CHSCT FO Finances 54 du 10 juin 2021

Projets de financement, Signalements et Accidents de
travail et questions diverses

Suivi COVID 19

Un nouveau protocole sanitaire est mis en place depuis
le 19 mai.
Les réunions peuvent  se tenir  à  raison d’une distance
d’au  moins  1  mètre  entre  chaque  personne,  lorsque
l’effectif est supérieur à 6.

La  direction  est  en  attente  de  directives  en  ce  qui
concerne les formations.

Le retour en présentiel sera progressif. Un retour d’une
journée par semaine est proposé aux personnes fragiles
qui le souhaitent.

Des réunions d’informations seront organisées dans les
services pour communiquer les modalités de retour sur
site.

Le nouveau protocole de télétravail sera mis à disposition
des agents sur Ulysse 54.

L’accueil des usagers n’est pas modifié.

Propositions de projets à financer par 
le budget

- Demandes de pose d’un banc en extérieur INSEE pour
favoriser  la  station  assise  pendant  les  pauses  d’une
personne 

FO est favorable à cette demande qui permet d’instaurer
plus de convivialité dans le cadre de la prise en charge
des risques psycho-sociaux.

- Demandes de climatiseurs mobiles 

Le contexte  sanitaire  ne  permet  pas  le  brassage  d’air
dans  un  espace  clos.  Pour  l’instant  il  paraît  donc
préférable de reporter cette demande.

- Demandes de brassards et serre files, formation SST

FO est favorable à cette demande

- Demande de swiss ball, tapis  et souris ergonomiques,
fauteuils ergonomiques et bureau réglable

Ces  matériels  favorisent  une  bonne  posture  et
l’ergonomie  du  poste  de  travail  et  leur  acquisition  est
validée.

FO Finances  54  a  donné  un  avis  favorable  aux
demandes présentées qui  relèvent de l’amélioration du
poste de travail.

Elle reste opposée au financement des matériels relevant
des obligations de l’employeur.

FO Finances 54 demande que soient  relancées les
formations  gestes  et  postures,  habilitations
électriques pour mise en œuvre sur le budget 2021.

Les fiches de signalements

Ces dernières doivent faire l'objet d'un suivi en CHSCT. 

Nous  constatons  la  recrudescence  des  signalements
d’altercation entre collègues, et la déplorons.

Questions diverses 

-  Travaux  d’aménagement  des  bureaux  de  la  BDV  à
Lunéville : les travaux suivent leur cours.

Selon la Direction, aucune demande de mutation n’a été
effectuée lors du changement de résidence, ce qui sous
entendrait  une  bonne  acceptation  du  projet  par  les
agents concernés.
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